

This procedure is applicable on the following sites: All entities in the UTAC Group

INFORMATION RELATING TO THE ADMINISTRATION OF UTAC WEBSITES

Controller :

The administration of UTAC websites is a personal data processing operation managed by UTAC HOLDING ("UTAC"), whose registered office is located at the following address:

Autodrome de Linas-Monthéry
Avenue Georges Boillot
91310 Linas

Purpose of processing and personal data collected:

Purposes

The purpose of the processing is to manage the websites administered by UTAC.

It allows:

- The preparation and publication of content
- Putting contact forms online
- Managing the operation and security of the sites with event logging
- Technical administration in conjunction with service providers (hosting, domain name registrar, maintenance, etc.)
- Production of audience and site usage statistics.

Lawful basis

Article 6 paragraph 1. (f) of the General Data Protection Regulation (RGPD).

Processed data:

Categories of data processed

- Identity, contact details ;
- Data relating to professional life;
- Data relating to browsing on websites (time-stamping, users' IP addresses, technical data relating to the equipment and browser used by users, cookies) and on digital platforms;
- Data relating to the management of user contacts (time-stamping and purpose of the request, follow-up, action taken, statistics);
- Data relating to the management of publications (purpose, deliverables, follow-up, statistics);
- Website audience and usage statistics.

Data collection

- UTAC staff in charge of publishing content and technical administration of the websites;
- Contributors to publications;

- Users of websites administered by UTAC;
- Staff of the service providers concerned.

Recipients of the personal data:

Within the limits of their respective responsibilities are recipients of all or part of the data:

- UTAC staff in charge of publishing content and technical administration of the websites;
- Staff contributing to publications and third parties identified in publications;
- Users of websites administered by UTAC;
- Staff of service providers responsible for hosting, maintaining and analyzing the sites.

Publications may be accessible outside the European Union due to their presence on the Internet.

Data Retention period:

- Data collected via contact forms is stored in accordance with the specific information published on the contact form.
- Log data is kept for 3 years.
- Data relating to cookies and tracers is stored in accordance with the specific information published on each site.

Individual rights:

You have the right to access your personal data, to object to its processing, to have it corrected or deleted. You also have the right to limit the processing of your data.

If you want to do so or if you have any other question concerning your personal data, please address it by email at : dpo@utac.com

Finally, you have the right to complain. Complaints may be submitted through any channel, including informal means (e.g. employees, social media). However, individuals are encouraged to use the preferred contact channel by reaching directly our Data Protection Manager via :

Email : dpo@utac.com

Online form : <https://www.utac.com/contact>

so that we can address your request or complaint promptly and effectively.

We will handle your complaint in accordance with our internal data protection complaints procedure and will keep you informed of the progress and outcome.

If you are not satisfied with our response, or if you believe that your personal data has been processed in a manner that does not comply with applicable data protection laws, you have the right to lodge a complaint to the relevant Data Protection Authority (e.g. CNIL, ICO, etc.).

INFORMATION RELATIVE A LA GESTION DES SITES WEB ADMINISTRES PAR UTAC

Responsable de traitement :

L'administration des sites web d'UTAC nécessite un traitement de données personnelles géré par UTAC HOLDING (« **UTAC** »), dont le siège social est situé à l'adresse suivante :

Autodrome de Linas-Montlhéry
Avenue Georges Boillot
91310 Linas

Objet du traitement et données personnelles collectées :

Finalités

Le traitement a pour objet la gestion des sites web administrés par UTAC.

Il permet:

- La préparation et la publication de contenus
- La mise en ligne des formulaires de contact
- La gestion du fonctionnement et de la sécurité des sites avec journalisation des événements
- L'administration technique en lien avec les prestataires (hébergement, registraire de noms de domaine, maintenance, etc.)
- La production de statistiques d'audience et d'utilisation des sites.

Base de licéité

Article 6 paragraphe 1 (f) du règlement général sur la protection des données dit RGPD.

Données traitées

Catégories de données traitées

- Identité, coordonnées ;
- Données relatives à la vie professionnelle;
- Données relatives à la navigation sur les sites web (horodatage, adresse IP des utilisateurs, données techniques relatives à l'équipement et au navigateur utilisé par les utilisateurs, cookies) et sur les plateformes numériques;
- Données relatives à gestion des contacts des utilisateurs (horodatage et objet de la demande, suivi, suites apportées, statistiques);
- Données relatives à la gestion des publications (objet, livrable, suivi, statistiques);
- Statistiques d'audience des sites web et d'utilisation des sites.

Sources des données

- Personnels d'UTAC en charge de la publication des contenus et de l'administration technique des sites web;
- Contributeurs aux publications;
- Utilisateurs des sites web administrés par UTAC;
- Personnels des prestataires concernés.

Personnes concernées :

- Les personnels d'UTAC en charge de la publication des contenus et de l'administration technique des sites web ;

- Les personnels contributeurs aux publications et les tiers identifiés dans les publications ;
- Utilisateurs des sites web administrés par UTAC ;
- Personnels des prestataires en charge de l'hébergement, de la maintenance des sites.

Destinataires des données :

S'agissant des contenus publiés par UTAC, est destinataire le grand public.

Dans la limite de leurs attributions respectives sont destinataires de tout ou partie des données :

- Les personnels d'UTAC en charge de la publication des contenus et de l'administration technique des sites web;
- Les personnels d'UTAC chargés du traitement des demandes reçues via les formulaires de contact;
- Les personnels des prestataires en charge de l'hébergement, de la maintenance des sites, d'analyse;
- Les personnels responsables de la supervision de la sécurité des systèmes d'information d'UTAC.

Les publications sont susceptibles d'être accessibles du fait de leur présence sur Internet, hors de l'Union européenne.

Durée de conservation des données :

- Les données collectées via les formulaires de contact sont conservées conformément à l'information spécifique publiée dans le formulaire de contact.
- Les données des journaux (logs) sont conservées 3 ans.
- Les données relatives aux cookies et traceurs sont conservées conformément à l'information spécifique publiée sur chaque site.

Droits des personnes :

Vous pouvez accéder aux données vous concernant, les faire rectifier ou les faire effacer. Vous disposez également d'un droit à la limitation du traitement de vos données.

Pour exercer ces droits ou pour toute question sur ce traitement de vos données, vous pouvez contacter notre responsable de la protection des données par voie électronique : dpo@utac.com

Enfin, vous avez le droit d'adresser une réclamation à UTAC. Les réclamations peuvent être soumises par tout canal, y compris par des moyens informels (tels que les collaborateurs ou les réseaux sociaux). Toutefois, il est recommandé aux personnes concernées d'utiliser le canal de contact privilégié en s'adressant directement à notre responsable de la protection des données via :

Email : dpo@utac.com

Formulaire en ligne : <https://www.utac.com/contact>

afin que nous puissions traiter votre demande ou votre réclamation de manière rapide et efficace.

Nous traiterons votre réclamation conformément à notre procédure interne de gestion des plaintes en matière de protection des données et vous tiendrons informé(e) de son avancement et de son issue.

Si vous n'êtes pas satisfait(e) de notre réponse ou si vous estimez que vos données à caractère personnel ont été traitées en violation de la réglementation applicable en matière de protection des données, vous avez le droit d'introduire une réclamation auprès de l'autorité de contrôle compétente (par exemple : la CNIL, l'ICO, etc.).